

Berita Manmin

NO. 105 18 JUNI 2017

Perayaan Ulang Tahun *Berita Manmin* Ke-30, Roh Kudus Berkarya Membawa Kehidupan Bagi Orang Diseluruh Dunia Dalam 33 Bahasa

Sudah 30 tahun sejak *Berita Manmin* berperan menyaksikan kasih dan kuasa Allah kepada banyak orang di berbagai Negara.

Pada tanggal 17 Mei 1987, *Berita Manmin Joong-ang* pertama kali terbit bulanan. Edisi bahasa Inggris mulai terbit pada bulan Januari 1991, dan pada bulan Oktober di tahun yang sama pada perayaan Ulang tahun gereja yang ke-9, Majalah *Manmin* mulai terbit sekali dua minggu. Pada bulan Oktober 2009, pada perayaan Ulang Tahun yang ke-27, edisi ke 300 terbit dengan nama yang baru '*Berita Manmin*'. Yang sekarang ini di publikasi dalam dua versi yaitu online dan offline dan telah berperan sangat penting dalam pelayanan literatur gereja.

Di awal bulan Nopember 2012, yaitu tahun ke-30 usia gereja, mulai membuat website www.manminnews.com Website ini menyediakan *Berita Manmin* dalam 32 bahasa: Korea, Inggris, Cina modern, Cina tradisional, Jepang, Spanyol, Rusia, Prancis, Ibrani, Tamil, India, Indonesia, Portugis, Mongolia, Thailan, Tagalog, Bisayan, Arab, Estonia, Ukraina, Vietnam, Urdu, Belanda, Bulgaria, Finisia, Danis, Swedia, Burma, Nepal, Jerman, Italia, bahasa Sinhala. Semua orang di seluruh dunia dapat membaca melalui pelayanan ini. Karena adanya permintaan orang di Moldova Gereja Manmin di Eropa Timur dan juga orang Rumania, maka pada 4 Juni 2017 akan terbit dalam bahasa Rumania.

Tergantung dari situasi lokal, ini di terbitkan mingguan, dua mingguan, bulanan atau perempat bulan. Ini merupakan fitur utama Firman yang Hidup, dengan penjelasan Alkitab yang sangat jelas; dan juga artikel yang bisa menjawab berbagai pertanyaan; kesaksian mereka yang telah mengalami mukzijat Tuhan; dan berita seputar gereja dari dalam Korea dan luar negeri. Konten yang bervariasi membuat anggota jemaat lebih mudah untuk memberitakan Injil dan iman mereka juga bertambah.

Berita Manmin telah dicintai banyak pembaca baik di Korea maupun diluar Korea, dan telah memainkan peran yang baik, menuntun banyak orang kejalan keselamatan. Juga, melalui Koran ini, Roh Kudus bekerja melalui orang-orang yang mengalami kuasa Tuhan (Lihat halaman 3 dan 4).

Pastor Daniel Rozen, Presiden Asosiasi Pastor Israel mengatakan, "Saya sangat bersyukur dan berterimakasih kepada *Berita Manmin* yang telah membritakan firman Allah dan kuasaNya yang luar biasa sampai penjuru dunia. Kesaksian berkat dan pengajaran menjadi sumber kekuatan bagi kami untuk memperluas kerajaan Allah. Saya berterimakasih kepada Senior Pastor Dr. Jaerock Lee yang telah mempublikasikan kertas kehidupan yang menuntun banyak jiwa kejalan keselamatan. Selamat Ulang Tahun yang ke 30 buat *Berita Manmin*!"

Missionary Ping Ping dari Singapura mengatakan, "*Berita Manmin* mudah dimengerti sehingga pembaca mendapatkan banyak pengetahuan rohani dan mendapat solusi atas persolan hidup mereka. juga menambah iman lewat kesaksian. Sangat efektif menjadi media yang mampu menjawab kebutuhan karena berisi topik dan konten yang bervariasi."

Diakonis Iwamoto Yoko dari Gereja Manmin Osaka Jepang mengatakan, "Saya mendapat keuntungan melalui *Berita Manmin*. Ketika saya menghadapi pencobaan, dan kesaksian mengingatkan saya dan kemudian saya mampu mengalahkan dengan iman. Firman yang hidup dalam majalah ini berisi topik yang sangat beragam dan mudah dimengerti. Saya mengupload artikel, kesaksian, di facebook saya, dan banyak orang menyukainya."

Elder Honggi Park (Presiden, dari Asosiasi Pemimpin Area Pria, anggota dari Komite Ahli di Badan Hukum Lee & Ko, dan Inspekur PNS Hansol) menderita penyakit paru kronik selama tujuh tahun. Tiba-tiba ia membaca *Berita Manmin* dan datang kegereja. Di mengatakan, "Foto copy dari *Berita Manmin* yang ada di pintu rumah saya menuntun saya ke gereja dua puluh tahun lalu.

Sejak saat itu, saya sembuh melalui doa Senior Pastor Dr. Jaerock Lee, hidup saya penuh dengan ucapan syukur, suka cita dan pengharapan akan Yerusalem Baru. Saya berharap koraan ini bisa sampai di tangan setiap orang yang dalam keputusan seperti saya dulu. Saya berterimakasih kepada *Berita Manmin* yang membawa kesembuhan dan kehidupan kepada manusia."

Mari kita bersyukur dan memuliakan Tuhan yang telah memberkati bayak orang di seluruh dunia dengan sukacita keselamatan, pengharapan akan sorga, dan kemurahan dan kasih yang kekal dan Selamat Ulang Tahun yang ke-30.





Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

“Tetapi yang kami beritakan ialah hikmat Allah yang tersembunyi dan rahasia, yang sebelum dunia dijadikan, telah disediakan Allah bagi kemuliaan kita”
(1 Korintus 2:7).

•••

Sebelum dunia dijadikan, Allah memiliki rencana pengelolaan manusia dan menyediakan jalan kepada semua manusia agar bisa diselamatkan. Dan Ia memegang janji itu secara rahasia hingga waktu berakhir. Lalu apa misteri keselamatan tersebut yang di rahasiakan Allah sebelum dunia dijadikan?

1. Jalan keselamatan manusia telah direncanakan

Setelah Adan dan Hawa jatuh dalam pencobaan Ular dan mereka telah terkutuk karena memakan buah dari pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat, Allah menubuatkan keselamatan manusia. Di dalam Kejadian 3:5, Dikatakan, “Aku akan mengadakan permusuhan antara engkau dan perempuan ini, antara keturunanmu dan keturunannya; keturunannya akan meremukkan kepalamu, dan engkau akan meremukkan tumitnya.”

Secara Rohani, “Perempuan” mengacu pada Israel sementara simbol “Keturunannya” adalah Yesus Kristus yang akan datang dari antara umat Israel (Wahyu 12:5). Allah menubuatkan penyaliban Yesus Kristus, yang akan datang dari Israel, menghancurkan otoritas setan, dan membebaskan manusia. sebagaimana setan sadar akan hal ini, ia selalu terganggu dan mencari tahu kapan juruselamat itu akan datang.

Hikmat Allah yang Tersembunyi dan Rahasia Sebelum Dunia Dijadikan

Ketika Yesus lahir di kota yang bernama Betlehem di Israel sekitar 2.000 tahun lalu dan musuh si setan mencoba untuk membunuhnya melalui perintah Raja Herodes yang saat itu sedang memerintah Israel. Malaikan Tuhan datang melalui mimpi kepada Yusuf dan menyuruh menyingkir dan membawa Yesus pergi ke Mesir. Setan terus berusaha untuk membunuh Yesus beberapa kali dengan memhasut orang Parisi dan Ahli-Ahli Taurat tetapi Allah selalu melindunginya.

Ketika tiba waktu yang ditentukan Allah, akhirnya, Yesus ditangkap oleh yang jahat dan mati dikayu salib. Setan berpikir bahwa semua telah beres dengan kematian Yesus, tetapi justru disinilah letak misteri Allah. Dengan membunuh Yesus yang tidak berdosa, sebenarnya setan telah mengakhiri dan menjadi alat untuk menggenapi rencana Allah.

2. Yesus telah disalibkan dan bangkit kembali

Menurut hukum rohani kita dapat melihat Roma 6:23, dikatakan “Upah dosa adalah maut,” hukuman hanya akan diberikan kepada orang berdosa. Namun, karena iblis membunuh Yesus yang tidak berdosa, dia melanggar hukum rohani dan sebagai harga pelanggaran tersebut, maka otoritas dicabut kembali-yaitu otoritas untuk menguasai manusia.

Sekaliun Yesus mati di kayu salib, dia mengalahkan maut dan bangkit karena Ia tidak berdosa. Oleh karena itu, setiap orang yang percaya kepada Tuhan, yang telah mati dikayu salib dan bangkit, maka akan bebas dari otoritas kematian dari setan dan diijinkan masuk sorga (Roma 5:18-19). Selain itu, Firman Allah mengatakan di dalam Kejadian “Keturunannya akan meremukkan kepalamu, (Kejadian 3:15) telah digenapi.

Seandainya setan mengetahui rahasia lewat salib, dia tidak akan menangkap dan membunuh Yesus (1 Korintus 2:8-9). Karena Yesus, satu dengan Allah, tahu akan rencana ini, Dia mati dalam ketaatan pada Allah dan menggenapi rencana keselamatan.

Jadi, sebagaimana di dalam Roma 10:10, “Karena dengan hati orang percaya dan dibenarkan, dan dengan mulut orang mengaku dan diselamatkan.” Siapapun yang mau menjadi satu dengan Tuhan dalam iman dapat menerima keselamatan melalui anugerah Tuhan.

3. Kita menerima keselamatan jika percaya dan serupa dengan Yesus Kristus

Apa artinya mengatakan, “Kita menjadi satu dengan Allah dalam iman”? Di dalam Yohanes 6:56, Yesus mengatakan kepada kita, “Barangsiapa makan daging-Ku dan minum darah-Ku, ia tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia.” Makan daging dan minum darah anak Manusia merujuk kepada menjadikan firmanNya makanan rohani, menghidupinya, menunjukkan iman kita. Barulah kita bisa berada di dalam Dia dan Dia di dalam kita.

Tentu, tidak mudah untuk hidup dan mentaati dan hidup sesuai firman kebenaran secara langsung setelah percaya Tuhan. Namun, ketika kita mencoba dengan tekun menuruti Firman itu, Allah akan melihatnya sebagai iman. Menjadikan firman sebagai makanan dan serupa dengan Kristus adalah cara bagi kita menjadi satu dalam iman.

1 Yohanes 1:17 mengatakan, “Tetapi jika kita hidup di dalam terang sama seperti Dia ada di dalam terang, maka kita beroleh persekutuan seorang dengan yang lain, dan darah Yesus, Anak-Nya itu, menyucikan kita dari pada segala dosa.” Ketika kita hidup dalam terang firmanNya “terang” darah Yesus akan menyucikan kita dari segala dosa. Selain itu, kita bisa ambil bagian dalam kemuliaan kebangkitan dan hidup dalam kehidupan kekal di dalam sorga.

4. Kita menjadi anak-anak Allah yang benar jika kita hidup dalam terang setelah lahir baru

Di dalam Wahyu 3:20, Tuhan mengatakan, “Lihat, Aku berdiri di muka pintu dan mengetok; jikalau ada orang yang mendengar suara-Ku dan membukakan pintu, Aku

akan masuk mendapatkannya dan Aku makan bersama-sama dengan dia, dan ia bersama-sama dengan Aku.” Siapapun yang membuka pintu hatinya dan menerimaNya sebagai Tuhan, Ia berjanji mengampuni dan bersama dengan Dia.

Membuka pintu hati artinya membuka pintu pikiran. Saat mendengar firman Tuhan, Jangan berpegang pada pikiran dan pengetahuan kita melainkan menerima Firman itu. Dengan cara demikianlah Roh Kudus yang masuk dalam hati kita akan memberikan kekuatan untuk hidup menurut firmanNya.

Demikianlah kita bisa lahir kembali melalui air dan Roh Kudus, dan barang siapa yang lahir kembali sebagai anak-anak Tuhan yang namanya tercatat dalam buku kehidupan di sorga, disanalah sekarang keluarga negaranya. Seperti aturan dan regulasi yang harus dipatuhi di dunia ini, begitu juga ada regulasi sorgawi, yang bisa kita temukan dalam firman bapa kita. Jika kita berjalan dalam terang, kita tidak akan diincar oleh setan. Melainkan, sampai tiba waktunya kesorga, kita akan hidup dalam perlindungan Tuhan dan menikmati berkat yang melimpah.

Saudara-Saudari di dalam Kristus Yesus, Kisah Para Rasul 16:31 mengatakan, “Percayalah kepada Tuhan Yesus Kristus dan engkau akan selamat, engkau dan seisi rumahmu.” Tuhan sang pengasih menyiapkan Yesus Kristus agar semua manusia bisa diselamatkan melalui iman.

Allah merahasiakan, dan pada waktu yang ditentukan, Ia membuka jalan keselamatan manusia melalui penyaliban dengan kasih. Allah membuat ini sehingga barang siapa percaya kepada Yesus Kristus bisa diselamatkan dan menerima Roh Kudus dan kebangkitan, dan juga menikmati hidup kekal di sorga.

Saya berdoa dalam nama Yesus Tuhan agar saudara dapat merasakan kasih Allah, memiliki hati yang tulus dan kepastian iman, dan masuk kedalam sorga yang kekal sebagai anak-anak Allah.

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan

“Berita Manmin” hubungi kami lewat email.

js_01_ev@yahoo.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Allah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan sorga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Berita Manmin

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin

Indonesian

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seoul, Korea, 08389

Telp: 82-2-818-7047 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/english

www.manminnews.com

Email: js_01_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerock Lee Ketua Pengedit: Geumsun Vin

“Hanya Orang Yang Memberitakan Injil Yang Tahu Rasa Sukacitanya”

Ada banyak kesaksian baik di Korea maupun di luar negeri, bahwa anggota jemaat Manmin sembuh dari berbagai penyakit dan kesulitan dan menjadi pulih ketika mereka membagikan *Berita Manmin* dan bersyukur atas kemurahan Tuhan.



Diakon Fabrice Flandre, usia 49,
Gereja Manmin Hainaut, Belgia

“Saya Memberitakan Pekerjaan Roh Kudus di Eropa Saat Keputusan Terjadi Dibutuhkan Kuasa Allah”

Ketika saya sedang mencari gereja dan gembala yang benar, saya tiba-tiba mengikuti ibadah doa sapatangan yang di pimpin oleh Pastor Christina Roh pada bulan April 2011 (Kis. 19:11-12). Setelah itu, saya mengunjungi website dan mendengar firman yang disampaikan dan melihat penampilan di KKR luar negeri. Pastor Roh dan saya sedang membagikan *Berita Manmin* setiap hari Sabtu sore di Charleroi sejak 2012. Kami ingin memberitakan Injil Kekudusan ke seluruh Eropa termasuk Belgia dan juga merindukan agar gereja bisa di buka di Eropa.

Brussel, sebagai ibu kota Belgia, yang faktanya juga merupakan ibu kota Uni Eropa karena kantor pusatnya berlokasi di sana. Sangat dibutuhkan kuasa Allah bekerja disana, karena tidak mudah bagi orang memiliki iman jika

mereka tidak melihat tanda dan mujizat. Itulah satu alasan saya memberitakan Injil dengan tekun. Saya berusaha menginjili keluarga saya, rekan kerja saya, tetangga, dan teman-teman. Saya juga membagikan *Berita Manmin* kepada orang-orang di jalan. Saya pikir ini cara yang efektif menginjili orang.

Ketika mambagikan majalah mingguan, saya mengalami kasih Allah; jiwa baru datang kegereja dan orang-orang yang lama tidak beribadah datang kembali. Saya menerima berkat Tuhan yang luar biasa yang tidak pernah saya harapkan. Ketika retreat musim panas tahun 2015, saya sembuh dari masalah pendengaran, saya telah kehilangan pendengaran 40%, tetapi sekarang bisa mendengar dengan baik. Haleluya!



Ibu Teresa Nakama, usia 80,
Gereja Manmin Peru

“Saya Tidak Bisa Tidak Membagikan Firman yang Hidup”

Ketika saya mengikuti ibadah di Gereja Manmin Peru tahun 2012, saya mulai mengerti arti kehidupan. Saya sangat tersentak dengan khotbah “Pasal Kasih” dan “Kebaikan” karena ada perbedaan besar antara kasih yang dimaksud manusia dengan yang dimaksud Allah.

Saya mendengar firman yang luar biasa ini dari Dr. Jaerock Lee, Senior Pastor Gereja Pusat Manmin. Dia menerima firman dari Tuhan sebagai buah dari doa dan puasa. Saya kemudian memiliki pengharapan akan sorga. Semakin saya mempelajari akan kasih Allah, saya mengalami perubahan hidup dan kepribadian saya berubah. Sekarang hidup saya terasa damai.

Dengan ucapan syukur karena anugerah, saya ingin

membagikan kabar baik kepada sebanyak mungkin orang, sehingga saya mulai membagikan *Berita Manmin*. Saya membagikan siang dan malam termasuk firman yang hidup, kasih Allah, dan kesaksian dari mereka yang berubah karena kuasa Allah.

Setiap hari Sabtu, saya membagikan di Rumah Sakit dan di jalan-jalan bersama jemaat. Saya lebih sehat dari sebelumnya dan saya mengalami rasa suka cita yang tidak bisa di ungkapkan.

Saya berterima kasih kepada Senior Pastor, yang menyampaikan firman yang hidup sehingga kita tahu hati dan kehendak Tuhan Allah.



Senior Deakonis Jongae Kim,
usia 70, Area 31,
Gereja Pusat Manmin

“Suami Saya Membawa *Berita Manmin* ke Rumah dan Menyuruh Saya Pergi ke Gereja”

Saya telah pergi ke beberapa gereja akan tetapi saya masih merasa haus akan firman yang hidup. Suatu hari suami saya membawa koran ke rumah dan memberikan kepada saya. Dia berkata, “Sayang, ayo kita pergi ke gereja.” Koran tersebut adalah *Berita Manmin*.

Pada bulan Mei 1993, saya dan suami pergi ke gereja. Saat itu gereja sedang mengadakan Ibadah Kebangunan Rohani yang pertama. Itu pertama sekali saya ke gereja tersebut, namun seperti di rumah sendiri. Saya merasakan rangkulan Tuhan di gereja tersebut.

Senior Pastor Dr. Jaerock Lee berkhotbah mengenai perbedaan tempat di sorga. Saya belum pernah mendengar khotbah yang seperti itu meskipun saya sudah pergi ke gereja puluhan tahun. Itu lebih manis dari pada madu bagi saya. Saya menangis setiap khotbah.

Melalui khotbah Senior Pastor saya menyadari bahwa esensi kehidupan Kristen adalah mencapai seperti hati Tuhan. Saya berdoa sungguh-sungguh di Daniel Berdoa dan

saya berdoa tambahan setelah itu, dan berusaha hidup sesuai firman. Suatu saat, suami saya mengalami kecelakaan karena berusaha menghindar, namun ia tidak terluka sama sekali. Dia mengalami kuasa Allah yang luar biasa.

Saya bersyukur keada Tuhan dan mulai membagikan *Berita Manmin* yang telah menuntun keluarga kami ke gereja ini. Saya dan suami saya membagikan sebanyak enam ratus eksemplar *Berita Manmin* setiap minggu selama 17 tahun tidak peduli hujan ataupun salju.

Saya sangat bersyukur karena telah diberikan kasihkarunia untuk membagikan *Berita Manmin* kepada banyak orang. Tuhan memberkati kesehatan saya tidak ada penyakit meski saya sudah usia tujuh puluh tahun. Saya pergi ke Gereja Manmin di daerah Guro-dong, Seoul dari Propinsi Bucheon, untuk menghadiri Doa Daniel. Saya menunaikan tugas yang Tuhan berikan sebagai pemimpin di misi saya. saya berharap bisa menjadi pengantin yang baik bagi Tuhan, menghasilkan harum Kristus dan membagikan kasih Allah.

“Membaca *Berita Manmin* Saya Yakin Bahwa Anak Saya Akan Selamat”

Senior Diakonis Byeongrye Mun,
usia 82, Area 31, Gereja Pusat Manmin

Bayangan kelim melingkupi keluarga kami ketika anak kami yang tertua gagal masuk ke perguruan tinggi dan mengalami penyakit gangguan jiwa. Dia berkeliling kesana kemari dan dia berteriak di kampung dengan keras. Saya akhirnya membawa ke Rumah Sakit. namun tidak menolong sama sekali. Saya menangis bertahun-tahun dan sangat menderita.

Pada tahun 1993, seorang rekan memberikan saya *Berita Manmin* dan mengatakan banyak orang telah sembuh dari berbagai penyakit lewat doa Dr. Jaerock Lee, Senior Pastor Gereja Pusat Manmin. Saya membaca majalah, dan saya yakin bahwa inilah jalan untuk menyelamatkan anak saya. Saya pergi ke Seoul dari Propinsi Season Chungnam dan mencari gereja tersebut dipeta yang ada di Koran gereja. Saya mendaftar menjadi jemaat Gereja Pusat Manmin.

Ketika saya mendengarkan firman, saya menyadari bahwa saya telah melakukan dosa penyembahan berhala yang paling dibenci Tuhan dan saya bertobat. Kemudian, anak saya mengalami kesembuhan dari gangguan jiwa. Haleluya!

Di tahun 1998, anak saya yang kedua jatuh karena kena stroke. Hanya 30 persen kemungkinan untuk hidup. Namun, dia pulih dan sehat ketika menerima doa sapatangan (Kisah Para Rasul 19:11-12). Di tahun 2002, saya divonis radang tulang belang. Dokter berkata perlu perawatan khusus untuk mengangkat tulang belakang dan menggantinya. Setelah saya menerima doa Senior Pastor, saya sudah sembuh total.

Keluarga kami sekarang tenang setiap hari di dalam Tuhan. Anak kedua saya diberkati secara financial dalam bisnisnya meskipun keadaan ekonomi turun. Dia pindah kebisnis yang lebih besar, dan menantu saya bekerja sebagai pemimpin sub area. Putri saya menjadi pemimpin sel dan juga anggota dari Koor Suara Emas dan menantu saya menjadi anggota grup suka melawan Gereja Manmin. Kami semua hidup dalam harapan akan sorga.

Saya dan keluarga telah banyak mengalami penderitaan yang tidak bisa kami atasi tetapi *Berita Manmin* telah menuntun kami ke gereja yang hidup dan penuh kuasa. Saya bersyukur dan memuliakan Tuhan yang telah mengirimkan berkat kepada kami lewat Koran ini.

“Saya Membagikan *Berita Manmin* dengan Firman yang Hidup dan Berkat”

Saudara Myungkil Bang, usia 41,
Gereja Manmin Internasional New York, Amerika

Pada bulan Pebruari 2011, ibu saya memohon dengan serius kepada saya untuk membuka website Gereja Pusat Manmin dan membaca khotbah “Ukuran Iman.” Saya menemukan yang menarik saya tidak menyadari waktu berlalu. Saya bisa mengukur dimana iman saya, dan memiliki pengharapan akan tempat yang lebih baik di sorga dan juga mahkota. Khotbah tersebut memberikan penjelasan yang luar biasa dari kitab Kejadian, juga ada penjelasan “roh dan daging” berdasarkan Alkitab yang belum terbiasa bagi saya.



Setelah itu, saya mulai membuang kebiasaan buruk yang tidak saya sadari dan saya mulai berdoa. Saya tadinya berpikir bahwa Tuhan itu jauh dan sangat ketat. Namun saya mulai merasakan kelembutan Bapa dengan kasih. Saya menyaksikan proram di GCN (www.gcntv.org). ketika saya melihat Senior Pastor, saya sangat berterimakasih kepadanya dan saya menangis. Selanjutnya saya merasa kasihan kepada orang yang tidak mengetahui Injil Kekudusan.

Pada bulan Agustus 2015, saya ikut pada acara retreat musim panas Gereja Mamin dan mulai ikut Gereja Manmin Internasional, Amerika. Saya seorang supir taxi di Manhattan, New York. Saya sangat diberkati dan dilindungi melalui doa gembala. Saya memiliki *Berita Manmin* yang berisi firman yang hidup dan berkuasa di taxi saya dan juga penumpang saya. ketika saya pergi ke tempat yang sepi, saya manaruh di kotak surat dengan harapan agar orang yang tinggal disana bisa berjumpa dengan Tuhan yang baik.

Ibu saya sering merasa lemah namun sekarang ia sembuh dari Radang tenggorokan dan sekarang sudah sembuh bahkan tidak lagi batuk sejak menerima doa dari Presiden Pusat Doa Manmin, Ibu Boknim Lee ketika menghadiri Retreat musim panas Manmin 2011. Dia melayani gereja dan juga melayani yatim piatu. Sejak hari pertama ia mulai dengan doa Senior Pastor, anak-anak sembuh dan gereja menerima berkat keuangan.

Saya bersyukur dan memuliakan Tuhan yang memberkati dengan mengenal Gereja Pusat Manmin, mengerti kehendak Tuhan, dan juga perlindungan gembala saya menerima banyak berkat lebih dari yang saya tabur.

Surat dari Luar Negeri



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee yang terhormat dan Jemaat Manmin. Kami jemaat di Moldova yang telah di baharui melalui khotbah dari Senior Pastor dan berlari menuju Yerusalem Baru.

Kami bergabung dengan ibadah Gereja Pusat Manmin melalui internet dan berusaha mengikuti aliran roh yang sama. Kami ibadah raya pagi menggunakan video karena masalah perbedaan waktu dan jam ibadah dan ibadah sore ikut dengan waktu ibadah yang sama. Kami mengadakan Doa Daniel dan doa setiap hari dua jam dari jam 8 malam.

Kami menerima *Berita Manmin* edisi Bahasa Rusia melalui pos dengan cara manual. Untuk membantu pertumbuhan iman dan digunakan untuk penginjilan. Kami juga mendownload PDF dan mencetak karen masih kurang. Namun, anak-anak muda Moldova sekarang ini tidak belajar lagi bahasa Rusia, tetapi mereka menggunakan bahasa Rumania lebih dari bahasa Rusia khususnya di Negara tetangga. Sehingga, kami membutuhkan materi bahasa Rumania yang merupakan bahasa resmi kami.

Kami mendengar bahwa *Berita Manmin* dalam bahasa Rumania akan segera terbit, merupakan sukacita besar dan kebahagiaan kami. Saya berterimakasih kepada gereja yang mencetak *Berita Manmin* edisi bahasa Rumania. Saya berterimakasih kepada Senior Pastor yang begitu mengasahi kami dengan banyak pengorbanan.



Sebagai permintaan orang percaya yang membutuhkan di seluruh Dunia *Berita Manmin* sekarang ini tersedia dalam 32 Bahasa. Di bulan Juni 2017, edisi bahasa Rumania akan terbit sehingga dengan demikian menjadi bahasa yang ke-33.



Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org



Manmin International Seminary

Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Urim Books

Tel: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com